

20. März 2014

Änderung der Statuten abgelehnt – Alle anderen Anträge an der 100. Generalversammlung 2014 genehmigt

Sulzer mit Peter Löscher als neuem Präsidenten des Verwaltungsrats und einer unveränderten Dividende von CHF 3.20 pro Aktie

An der heutigen Generalversammlung der Sulzer AG stimmten die Aktionärinnen und Aktionäre allen Anträgen des Verwaltungsrats ausser der Statutenänderung zu. Den Aktionären wird eine unveränderte Dividende von CHF 3.20 pro Aktie ausgezahlt. Peter Löscher wurde als Verwaltungsrat und Präsident des Verwaltungsrates und Matthias Bichsel als neuer Verwaltungsrat gewählt.

704 Aktionärinnen und Aktionäre, die 56,0% des Aktienkapitals vertraten, nahmen an der 100. ordentlichen Generalversammlung teil.

CEO Klaus Stahlmann skizzierte die Wachstumschancen in Sulzers Schlüsselmärkten Öl und Gas, Energie und Wasser und ging auf die strategischen Säulen ein, um dieses zu realisieren: rentables organisches Wachstum und gezielte Akquisitionen.

Die Statutenrevision wurde von den Aktionären nicht genehmigt. Zwar stimmten 62,6% der Aktionäre dem Antrag des Verwaltungsrates zu, doch wurde damit die statuarisch benötigte 2/3 Mehrheit nicht erreicht. Die vom Verwaltungsrat beantragte Änderung der Statuten steht im Zusammenhang mit der per 1. Januar 2014 in Kraft getretenen Verordnung gegen übermässige Vergütungen bei börsenkotierten Aktiengesellschaften vom 20. November 2013 (VegüV). Klaus Sturany, Mitglied des Verwaltungsrats, der durch die Generalversammlung führte, betonte: „Wir werden das Resultat genau analysieren. Wir können uns nur vorstellen, dass es sich um einige wenige Anpassungen handeln kann, die wir aktiv mit den Aktionären angehen werden.“

Die Aktionäre genehmigten den Jahresbericht 2013, einschliesslich Konzernrechnung und Jahresrechnung. Zum vierten Mal wurde vom Verwaltungsrat eine Konsultativabstimmung über den Vergütungsbericht durchgeführt, dem die Aktionäre zustimmten.

Mit Ex-Dividenden-Datum vom 24. März 2014 wird eine unveränderte Dividende von CHF 3.20 je Namenaktie ausbezahlt. Allen Mitgliedern

MEDIENMITTEILUNG

20. März 2014

Sulzer mit Peter Löscher als neuem Präsidenten des Verwaltungsrats und einer unveränderten Dividende von CHF 3.20 pro Aktie

Seite 2 von 3

des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung wurde Entlastung erteilt. KPMG wurde für eine einjährige Amtszeit als Revisionsstelle gewählt. Proxy Voting Services wurde ebenfalls für eine Amtsdauer von einem Jahr zur unabhängigen Stimmrechtsvertreterin ernannt.

Vladimir Kuznetsov – Verwaltungsrat von Sulzer seit 2007 und Verwaltungsratspräsident ad interim seit dem 1. Januar 2014 bis zur Generalversammlung – stand nicht zur Wiederwahl. Der Verwaltungsrat von Sulzer dankte Vladimir Kuznetsov für seine wichtigen Beiträge während der letzten Jahre.

Thomas Glanzmann, Jill Lee, Marco Musetti, Luciano Respini und Klaus Sturany wurden für eine Amtsdauer von einem Jahr im Amt bestätigt. Peter Löscher (56, Österreicher) wurde neu mit einer einjährigen Amtsdauer in den Verwaltungsrat und zu dessen Präsident gewählt. Löscher verfügt über breite internationale Erfahrung sowohl in der operativen Führung wie auch als Aufsichtsrat. Matthias Bichsel (58, Schweizer) wurde ebenfalls mit einer einjährigen Amtsdauer in den Verwaltungsrat gewählt. Bichsel verfügt über langjährige Managementenerfahrung in einem internationalen Umfeld.

Thomas Glanzmann, Marco Musetti und Luciano Respini wurden von den Aktionären zu Mitgliedern des Nominations- und Entschädigungsausschusses gewählt.

Im Anschluss an die Generalversammlung wählte der Verwaltungsrat Luciano Respini zu seinem Vizepräsidenten und legte die Zusammensetzung der Ausschüsse fest:

- Prüfungsausschuss: Klaus Sturany (Vorsitzender), Jill Lee, Marco Musetti.
- Strategieausschuss: Peter Löscher (Vorsitzender), Matthias Bichsel, Thomas Glanzmann, Klaus Sturany.
- Thomas Glanzmann übernimmt den Vorsitz im Nominations- und Entschädigungsausschuss

In unserer **virtuellen Medienmappe** für die Generalversammlung 2014

(www.sulzer.com/GV2014), finden Sie die folgenden Dokumente:

- *Reden vom ad-interim-Verwaltungsratspräsidenten Valdimir Kuznetsov und CEO Klaus Stahlmann*
- *Lebenslauf von Peter Löscher und Matthias Bichsel sowie Fotos zum Download*

Sulzer mit Sitz in Winterthur, Schweiz, gegründet 1834, ist auf Pumpen, Wartung und Dienstleistungen für rotierende Maschinen sowie Trenn-, Reaktions- und Mischtechnologie spezialisiert. Das Unternehmen ist ein führender Anbieter in folgenden Schlüsselmärkten: Öl und Gas, Energie und Wasser. Sulzer bedient Kunden auf der ganzen Welt mit einem Netzwerk von über 150 Produktions- und Servicestandorten und hat eine starke Präsenz in aufstrebenden Märkten. 2013 erzielte das Unternehmen mit rund 15.000 Mitarbeitenden einen Umsatz von über CHF 3.2 Milliarden. www.sulzer.com

MEDIENMITTEILUNG

20. März 2014

Sulzer mit Peter Löscher als neuem Präsidenten des Verwaltungsrats und einer unveränderten Dividende von CHF 3.20 pro Aktie

Seite 3 von 3

Rückfragen:

Media Relations: Verena Gölkel, Head of Group Communications

Phone +41 52 262 26 82, Fax +41 52 262 00 25, verena.goelkel@sulzer.com

Investor Relations: Philippe Dewitz, Head of Investor Relations

Phone +41 52 262 20 22, Fax +41 52 262 00 25, investor.relations@sulzer.com

Dieses Dokument kann zukunftsbezogene Aussagen enthalten, die Risiken und Unsicherheiten beinhalten, wie zum Beispiel Voraussagen von finanziellen Entwicklungen, Marktentwicklungen oder Leistungsentwicklungen von Produkten und Lösungen. Diese zukunftsbezogenen Aussagen können sich ändern, und die effektiven Ergebnisse oder Leistungen können aufgrund bekannter oder unbekannter Risiken oder verschiedener anderer Faktoren erheblich von den in diesem Dokument gemachten Aussagen abweichen.